

# BERITA TERBARU

## Rayakan Peringatan Hari Ibu Bersama Cendekiawan Perempuan, Rutan Balikpapan Gandeng Forhati Cabang Balikpapan

**GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.BERITATERBARU.CO.ID**

Dec 22, 2023 - 19:18



BALIKPAPAN - Dalam rangka merayakan Peringatan Hari Ibu, Rutan Balikpapan menggandeng Forum Alumni Himpunan Mahasiswa Islam Wati (Forhati) Cabang Balikpapan untuk menyelenggarakan kegiatan sosialisasi. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman tentang nilai-nilai keagamaan serta keilmuan kepada Warga Binaan Perempuan serta juga untuk memperkuat tali silaturahmi

di tengah kebersamaan khususnya dalam Perayaan Hari Ibu yang juga bertepatan dengan Milad Forhati., Jumat (22/12/2023).

Menanggapi kegiatan ini, Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, menyambut baik inisiatif Forhati. Beliau mengungkapkan harapannya agar kegiatan semacam ini dapat menjadi inspirasi positif bagi para Warga Binaan Perempuan dalam menjalani masa pidananya.

"Kami sangat mengapresiasi kedatangan Forhati ini. Dengan adanya kegiatan ini dapat memberikan semangat menekuni keagamaan, mempelajari keilmuan, dan nilai-nilai positif yang disampaikan dapat memberikan dampak positif bagi saudara-saudari kita di dalam Rutan" ucap Agus Salim.

Beliau juga menyampaikan dengan hadirnya para Cendekiawan dari Forhati ini dapat menjalin kerja sama dimana dalam menjalani masa pidana di dalam Rutan, para Warga Binaan Perempuan dapat diberikan pembinaan yang bisa menjadikan bekal mereka nantinya ketika selesai menjalani masa pidana.

"Kami juga berharap dengan silaturahmi ini dapat menjadi jembatan untuk datangnya CSR yang nantinya bisa kita arahkan kepada pengembangan pembinaan khususnya bagi Warga Binaan Perempuan." tutup sambutan beliau.

Berikutnya kegiatan dilanjutkan oleh perkenalan oleh Ibu Dra. Mas'ad Ali selaku Koordinator Presidium dan Pengurus Forhati bersama dengan teman-teman dari Forhati.

"Kedatangan kami merupakan suatu bentuk rasa syukur dimana tepat hari ini juga merupakan Milad Forhati dan juga tak kalah penting hari ini adalah Peringatan Hari Ibu ke-95. Kedatangan kami juga sebuah bentuk silaturahmi bersama Kepala Rutan Balikpapan dan sekaligus memberikan ilmu serta menyapa secara langsung teman-teman di Rutan Balikpapan" ucap beliau.

Kegiatan ini dilanjutkan tanya-jawab yang disambut secara antusias oleh Warga Binaan Perempuan Rutan Balikpapan, tidak lupa juga ada sesi sharing dimana para Warga Binaan Perempuan juga menyampaikan keluhan-keluhan perjalanan hidup mereka dimana disambut dengan baik oleh teman-teman cendekiawan Forhati.

Kegiatan penuh makna ini diakhiri dengan suasana yang hikmat melalui pembacaan doa yang dipimpin oleh Petugas Rutan Balikpapan. Doa tersebut mengandung harapan dan keberkahan bagi semua Warga Binaan Perempuan. Selain itu, Forhati juga turut berperan aktif dalam bakti sosial dengan memberikan bantuan tambahan berupa seperangkat alat sholat dan perlengkapan kebutuhan sehari-hari kepada narapidana perempuan. Tindakan ini menunjukkan sinergi antara berbagai elemen masyarakat dalam memberikan

kontribusi positif kepada sesama, menggambarkan semangat gotong royong yang terus ditanamkan dalam kegiatan sosial.